

20 ESTUDIANTES DE LA PROVINCIA DE JAÉN INGRESAN A COLEGIOS DE ALTO RENDIMIENTO - COAR

La relación de documentos que deberán presentar los ingresantes el primer día de clases será publicada el lunes 6 de marzo en el enlace www.minedu.gob.pe/coar.



El Ministerio de Educación publicó la relación de los estudiantes que superaron las etapas de la evaluación 2017 para ingresar a los Colegios de Alto Rendimiento (COAR), donde se les brinda un modelo de servicio educativo gratuito y con altos estándares de calidad.

El MINEDU puso a disposición 2,700 vacantes disponibles a nivel nacional, de las cuales postularon 5,400 estudiantes de todo el Perú.

Por su parte el Director de la Unidad de Gestión Educativa Local Jaén, Ecologista Luciano Troyes Rivera, manifestó su felicitación a los 96 ingresantes que ahora son parte de la Red de los Colegios de Alto Rendimiento (COAR) de la región Cajamarca y de los cuales 20 son ingresantes de la provincia de Jaén, además felicitó a los padres de familia por el esfuerzo realizado, así como también por la dedicación de cada uno de los maestros que ahora ven los frutos en cada uno de los ingresantes, manifestó.

La primera etapa de la evaluación, consistió en una prueba de valoración de competencias y examen de habilidades socioemocionales. Se efectuó de manera descentralizada.

En tanto, la segunda fase, comprendió la participación del aspirante en una jornada vivencial, así como de una entrevista personal.

Además de las felicitaciones del caso, en la web ministerial donde se publican los resultados se informa a los padres de familia que deberán enviar un correo electrónico al director general del Coar que les corresponde, indicando la confirmación de la matrícula de sus hijos, entre otros datos.

Los Colegios de Alto Rendimiento (COAR) han sido creados por el Ministerio de Educación para la atención de estudiantes de alto desempeño de tercero, cuarto y quinto de secundaria de las escuelas públicas de nuestro país, a quienes se les brinda un modelo de servicio educativo con altos estándares de calidad. Esto fortalecerá su potencial académico, artístico y deportivo y enriquecerá su formación como personas íntegras y comprometidas con el desarrollo de su comunidad y país.

Ingresantes al Colegio de Alto Rendimiento – (COAR) de la Provincia de Jaén.

BELEN GERALDINE DAVILA CIEZA
BRAYAN ALI CAMPOS CALDERON
CLARA ANGELA BUSTAMANTE MEJIA
CLAUDIA MASSIEL CASTILLO CAMACHO
CRISTH JEFFERSON ALBERCA SILVA
EDER DAVID PACHECO RAMOS
ELIANA YAMILE JULCA BANDA
FATIMA ANDREA OLIVOS SALDAÑA
GREYSI JACKELINE FERNANDEZ SOBERON
HELI ROMERO RAFAEL

JEFERSON EINSTEIN CRUZ YBAÑEZ
JOSE LUIS AVELLANEDA SANTAMARIA
LALY SARELY TAPIA VASQUEZ
LESLY KATERINE LEONARDO PUSCAN
LESLY LIZETH VILLALOBOS GUERRERO
LUIS ANTONIO ALVA MEDINA
PEDRO GRABIEL ZEGARRA DIAZ
THALIA GARCIA RAMOS
YENNY MILAGRITOS ACUÑA TENORIO
MARGIORY ESTELA MONTEZA